

INVITAN PARA EL DIA DEL ANTICOMUNISMO

El próximo domingo, a las siete de la tarde, en el parque "La Libertad", del pueblo del Perico, en Matanzas, la Confederación Nacional Anticomunista de Cuba, conmemorará el tercer aniversario del "Grito anticomunista de Perico", proclamado en 1946.

Se anuncia que al patriótico acto asistirán representativos de todas las clases sociales y que la apertura de la fiesta estará a cargo del iniciador del "Día del Anticomunismo", señor José Azar, y el discurso final ha sido encomendado al alcalde municipal, doctor P. P. Arrieta.

A nombre de la comisión organizadora están invitando los señores Miguel Saavedra Sánchez y Evelio P. Arrieta.